

Communiqué aux parents 8 décembre 2023



Bonjour chers parents,

Merci pour votre participation à la soirée *Roule en français* de vendredi dernier! La prochaine activité organisée par la Société des parents est les Desserts d'hiver qui aura lieu le jeudi, 21 décembre, en début d'après-midi. Chaque famille a reçu une feuille à ce sujet.

Dîners chauds

Voici les dates de dîners chauds pour les élèves inscrits: 15 décembre, 22 décembre, 19 janvier et 26 janvier. **Nous vous suggérons d'envoyer un contenant vide à votre enfant pour qu'il puisse rapporter ce qu'il n'a pas mangé. Ainsi, nous avons le désir d'éviter le gaspillage alimentaire pour les enfants qui mangent moins que d'autres.**

Nous avons besoin de bénévoles... Voici le lien vers la page Web d'inscription: volunteersignup.org/C49QH.

En janvier, nous communiquerons les dates de février et mars et un nouveau système devrait être mis en place.

Cartes-cadeaux



En ce temps des fêtes de fin d'année, la Société des Parents a décidé d'offrir une somme de \$250 qui sera distribuée sous formes de cartes cadeaux à certaines de nos familles de Gabrielle-Roy afin d'alléger cette période des fêtes.

Si vous aimeriez vous joindre à nous pour aider les familles, vous pouvez faire un don d'une carte cadeaux (Walmart et/ou Superstore). Pour ce, vous n'avez qu'à la faire parvenir à la direction de l'école d'ici le jeudi 14 décembre. Merci!

Recensement CSCN <https://centrenord.ab.ca/recensement>

Le CSCN a lancé un recensement socio-démographique entre le 22 novembre et le 22 décembre.

Le but de ce recensement socio-démographique est d'obtenir des informations pertinentes qui pourront être utilisées pour aider le CSCN à éliminer le racisme systémique et à faire progresser l'équité raciale.

Tous les parents de maternelle à 6e année ont reçu un courriel à cet effet le 21 novembre. Si vous n'avez pas reçu de courriel à ce sujet, veuillez écrire à l'adresse suivante: recensement@centrenord.ab.ca

[Vidéo sur le recensement](#)



Température hivernale

Avec le temps froid qui s'installe, nous tenons à vous faire quelques rappels pour le bien de tous!

- Il est important de porter les vêtements nécessaires selon la température extérieure (plusieurs couches de vêtements, manteau, pantalon de neige, bottes chaudes et imperméables, tuque, mitaines, foulard, ...).
- Lorsque la température extérieure est inférieure à -15°C sans facteur éolien ou -20°C avec le facteur éolien tel que rapporté par Environnement Canada à ce moment, la sortie des élèves à l'extérieur est permise mais la durée de la sortie peut être réduite par la direction d'école.
- Lorsque la température est à -23°C (avec ou sans facteur éolien), les élèves ne devraient pas sortir à l'extérieur durant la journée scolaire.

Sécurité en fin de journée pour le départ des autobus scolaires

Dès la semaine prochaine, nous allons mettre en place un nouveau fonctionnement pour nous assurer de la sécurité de tous lors du départ de l'école.



Élèves qui quittent avec les parents:

- Les élèves vont aller rejoindre leurs parents en avant de l'école sur le terrain au coin de la 93 Avenue et de la 89 Street.
- Merci de ne jamais passer entre les autobus!

Élèves qui quittent avec la première vague d'autobus:

- Les élèves doivent se rendre immédiatement dans leur autobus à la fin des classes.

Élèves qui quittent avec la deuxième vague d'autobus

- Les élèves laissent leur sac en rangée au cône avec le numéro de leur autobus.
- Ils vont jouer au parc jusqu'à la cloche de la deuxième vague d'autobus (15h34).
- À cette cloche, les élèves se placent en rang à leur cône et se dirigent à leur autobus au moment où leur autobus arrive avec le signal d'un adulte.

Le parc est réservé aux élèves de la deuxième vague d'autobus. Aucune famille ne pourra être dans le parc avant 15h50.

Merci de votre collaboration pour nous permettre d'assurer une meilleure sécurité de vos enfants!

La Fondation franco-albertaine a tenu son 10e Francothon le 24 novembre dernier.

Le Fonds de l'école publique Gabrielle-Roy a pour objectif d'appuyer l'éducation francophone publique en Alberta et prioritairement dans la région d'Edmonton. Il vise également à soutenir la livraison des biens et des services pour la formation des élèves de l'école publique Gabrielle-Roy.

*Nous vous invitons à contribuer au Fonds de dotation de notre école **École Gabrielle-Roy** au lien suivant: <https://fondationfa.ca/.../fonds-de-lecole-publique.../>*

Merci pour votre générosité qui bénéficiera aux générations futures de Gabrielle-Roy!

Casino: Activité de financement de la Société des Parents

A chaque 2 ans, la Société des Parents de notre école est choisie par l'AGLC (Alberta Gaming and Liquor Commission) pour faire du bénévolat à l'un de ses Casinos comme campagne de financement. C'est la source **la plus lucrative** pour que la Société puisse continuer à contribuer à l'achat de matériel scolaire tel les livres, les ordinateurs et les équipements de sports.

Cette année, nous avons été choisis pour faire du bénévolat les **jeudi 25 janvier et vendredi 26 janvier 2024** au *Grand Villa Casino Edmonton* (10204 104 Ave NW, Edmonton).

Votre participation est primordiale pour continuer à offrir le meilleur milieu d'apprentissage pour nos enfants. **Nous avons besoin de 25 bénévoles pour chaque journée. Il manque seulement 9 bénévoles.** Voici le lien pour vous enregistrer comme bénévole : [2024 École Gabrielle- Roy Casino – Signup Sheet | SignUp.com](#)

Participation de notre chorale à la Fête d'hiver 2023: Noël Multiculturel.

FRAP
FRANCOFONIE
ALBERTAINE
PLURIELLE

ACFA
Régionale d'Edmonton

Fête d'hiver 2023

Noël Multiculturel

09 DÉCEMBRE 2023

LA CITÉ FRANCOFONE
(8627, RUE MARIE-ANNE GABOURY)
13 H À 18H

QR code

Au programme:
MARCHÉ DE NOËL, JEUX, CHANTS,
ET DE NOMBREUSES SURPRISES

DATE LIMITE: 02 DÉC.

POUR LES ENFANTS
DE 10 ANS
OU MOINS

SCANNEZ ICI
POUR L'INSCRIPTION

Pour plus d'informations: ☎ (780) 540-8682 ✉ info@frap.ca 🌐 www.frap.ca

Financé par: Immigration, Réfugiés et Citoyenneté Canada
Funded by: Immigration, Refugees and Citizenship Canada

Projet ESPOIR

Au cours de l'automne, en collaboration avec *Alberta Health Services*, le Projet Espoir vous invite à participer à cinq ateliers gratuits en ligne axés sur le développement de vos compétences en matière de bien-être.

- Le cinquième atelier aura lieu le **12 décembre de 18h30 à 20h** et aura comme thématique

«Connexion bienveillante».

Celui-ci vous donnera des astuces pour réduire l'isolement et augmenter



Le Projet Espoir est heureux de pouvoir vous offrir 5 ateliers pour les adultes sur le bien-être.



vosre confiance par le biais de connexions bienveillantes.

L'objectif de ces cinq ateliers est de vous aider à accroître votre capacité à faire face au changement, à renforcer la résilience et à améliorer votre bien être général.

Pour vous inscrire, consultez le lien suivant:

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSfAbes9z-YLhJAX8kNfee1roafxjZFXUaOUrLN-ObsvDYxU2g/viewform?fbclid=IwAR3iLhOGvW_arEDViWoTbJ5puratQ_Xzu_fIQAESM38dQ1ARD3jYLDtqv4Q

Pourquoi ne pas continuer de parler de gentillesse en cette période de réjouissances? Avec l'arrivée des vacances et peut-être de cadeaux dans certaines familles; l'arrivée nouvelle d'un cellulaire, d'un ordinateur ou d'une tablette pourra amener aussi certains défis de relations saines.

Voici quelques ressources pour aider les adultes entourant les enfants à mieux les soutenir dans la création et le maintenant de relations saines en ligne

[Accompagner son ado à l'ère numérique](#)

[Bien-être numérique et votre enfant](#)

[What social media scrolling is doing to kids' brains](#) (vidéo)

[Utilisation des contrôles parentaux](#)

[Lignes directrices familiales pour les nouveaux appareils](#)

[Cyberparents-avertis](#)

[Guide cyberappréciation au secondaire](#)

[Guide cyberappréciation au primaire](#)

[La cyberintimidation-ça passe pas \(bikini\)](#) Vidéo

[La cyberintimidation - ça passe pas \(cobra\)](#) Vidéo

[La cyberintimidation - ça passe pas \(photos\)](#) Vidéo

[La cyberintimidation - ça passe pas \(rumeur\)](#) Vidéo

[La cyberintimidation - ça passe pas \(arbitre\)](#) Vidéo

[La cyberintimidation - ça passe pas \(commentaire\)](#) Vidéo

[La cyberintimidation](#)

[Cyberbullying](#)

Nous en profitons pour vous souhaiter un bon congé d'hiver, un joyeux Noël à ceux qui le célèbre et une bonne santé mentale pour 2024.

Objets perdus

Depuis le début de l'année, nous avons accumulé beaucoup d'objets perdus par les élèves. Plusieurs manteaux et accessoires ont été oubliés à l'extérieur. Malheureusement, nous ne pouvons les remettre aux élèves concernés puisqu'ils ne sont pas identifiés. SVP communiquez avec nous si vous constatez que certains objets manquent et identifiez les vêtements de vos enfants.

Merci!

Activités et sorties à venir :

- ❖ 9 décembre : Chorale Fête de Noël à la Cité Francophone
- ❖ 14 décembre : Concert bénéfice à la Cité Francophone (Élèves en leadership)
- ❖ 21 décembre: Desserts d'hiver au gymnase de 12h26 à 13h20
- ❖ 22 décembre: Activité récompense-école à la 5e période
- ❖ Sorties à l'aréna pour les groupes SAVAIT (4^e-6^e) :
 - o 20 décembre 12:30-14h30
 - o 11 janvier 12:30-14h30
 - o 18 janvier 12:30-14h30
 - o 25 janvier 12:30-14h30
 - o 1 février 12:30-14h30
 - o 13 février 12:30-14h30
 - o 21 février 12:30-14h30
- ❖ 14 février PM: 6e année Concert Gr 4-6 Mozart.

Bonne lecture!

Nathalie Viens, directrice